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واستعرضت التقارير الترتيبات والتحضيرات في جانب إعداد التقرير 
العام المتضمن الإنجازات وتقييم مستوى الأداء خلال الفترة الماضية 
وكذا تقييم تجربة انتخابات المحافظين التي ش��هدتها بلادنا خلال 
الع��ام 2008م بالإضاف��ة إلى ما قطعت��ه اللجان في إع��داد وتنفيذ 
مخرجات وتوصيات المؤتمرات الفرعية الموس��عة للسلطة المحلية 
بأمانة العاصمة والمحافظات التي عقدت منتصف العام 2009م وكذا 
لجان إعداد البرنامج الوطني لتنفيذ الإس��تراتيجية الوطنية للحكم 
المحل��ي ولجنة إع��داد تقرير بن��اء منظومة الحكم المحل��ي والبناء 
المؤسس��ي ولجان الاس��تقبال والتنظيم والمالية والإعلام وغيرها 

من اللجان . 
وبعد نقاش مس��تفيض حول ماتضمنته تلك التقارير تم تقديم 
العديد من الملاحظ��ات والتأكيد على أهمية حس��ن الإعداد بصورة 

دقيقة ومنظمة تحمل الرؤى كاملة وبشكل منهجي وواضح. 
وقد أكد الأخ عبد رب��ه منصور هادي خلال الاجتم��اع ضرورة بذل 
أقصى الجهود الممكنة من أجل الأداء الدقيق والتشخيص الموضوعي 
لكل القضايا المتصلة بتجارب المحافظات وقدراتها على الاستيعاب 
الكامل لمنظومة استراتيجية الحكم المحلي وذلك بهدف العمل على 

التصويب وتشجيع الأداء الناجح والدفع به إلى آفاق أوسع. 
ونوه إل��ى بأهمي��ة الارق��ام والتقويم بص��ورة منهجي��ة ودقيقة 
موضوعي��ة وبما يخدم الأهداف المطلوبة ..مش��يراً إل��ى ان القيادة 
السياس��ية ممثلة بفخامة الأخ الرئيس عل��ي عبد الله صالح رئيس 
الجمهورية تحرص على تقدم الأداء في مجالات العمل المختلفة وتعزز 

ذلك بدعم الاتجاه نحو نظام الحكم المحلي واسع الصلاحيات. 

وقال نائب رئيس الجمهورية “ ان على جميع الوزارات والمحافظات 
والجهات المعنية العمل الدؤوب وبصورة لا تقبل أي تقصير أو إهمال 
وذلك من أجل الإعداد والتجهي��ز الكامل لكل ما تقتضيه المتطلبات 
الخاصة بإنجاح المؤتم��ر الخامس للمجالس المحلية الذي س��يمثل 

نقطة تحول مهمة جداً صوب الحكم المحلي واسع الصلاحيات “.
وأضاف “ ان المسؤولية الكاملة ستقع على كل من لا يفي بواجباته 
ومهامه عل��ى النحو المطلوب وعل��ى مختلف المس��تويات بما يؤكد 
الاس��تيعاب بصورة كاملة لمجمل الأنظم��ة والقوانين التي يجب أن 

تتواءم مع نظام السلطة المحلية. 
وكان نائ��ب رئي��س الوزراء لش��ؤون الدف��اع والأمن وزي��ر الإدارة 
المحلية الدكتور رش��اد العليم��ي رحب في كلمته بزي��ارة الأخ نائب 
رئيس الجمهورية للوزارة للإطلاع على آخر الترتيبات والاستعدادات 
الجاري��ة لعقد المؤتم��ر والجه��ود المبذولة من قبل ال��وزارة وكافة 

العاملين فيها. 
وأش��ار الدكتور العليمي إلى أهمية هذا المؤتمر الذي يأتي تتويجاً 
للمؤتمرات الفرعية الموسعة للس��لطة المحلية والتي أفرزت نتائج 

إيجابية على مستوى قراراتها وتوصياتها ..لافتاً إلى أن الوزارة تعمل 
عل��ى إنجاز مهامها في ظل توجيهات فخام��ة الأخ الرئيس علي عبد 

الله صالح رئيس الجمهورية .
وأكد ان الانتقال إلى نظام الحكم المحلي يتم بشكل مدروس من 
خلال بناء وتطوير البنية التش��ريعية والمؤسس��ية وتنمية القدرات 
البشرية والإمكانات المادية اللازمة لتمكين وحدات الحكم المحلي من 
المساهمة – بمهنية وكفاءة وفاعلية – في تحقيق الأهداف التنموية 

المحلية والوطنية.

متابعات إخبارية

المؤتمر سيمثل نقطة مهمة جداً صوب الحكم المحلي

العليمي : المؤتمر يأتي تتويجاً للمؤتمرات الفرعية الموسعة للسلطة المحلية

اطلع على الترتيبات المتعلقة بانعقاد المؤتمر الخامس للمجالس المحلية .. نائب الرئيس:

بلغت كلفتها 6 مليارات و 800 مليون ريال

نائب الرئيس خلال اطلاعه على ترتيبات انعقاد المؤتمر الخامس للمجالس المحلية

محافظ عدن يطلع على مشاريع شق وسفلتة الطرقات

القيادة السياسية تدعم الاتجاه نحو نظام الحكم المحلي واسع الصلاحيات

محافظ عدن يطلع على عدد من مشاريع شق وسفلتة الطرق بالمحافظة

المسؤولية الكاملة تقع على كل من لايفي بواجباته ومهامه على النحو المطلوب

❊ �سنع�ء / �سب�أ:

رأس الأخ عبد ربه منصور هادي نائب رئيس الجمهورية خلال زيارته 
لوزارة الإدارة المحلية أمس اجتماعاً ضم نائب رئيس الوزراء لشئون الدفاع 
والأمن وزير الإدارة المحلية الدكتور رشاد العليمي ونائب وزير الإدارة المحلية 
الدكتور جعفر حامد ووكلاء الوزارة والوكلاء المساعدين ومدراء العموم 
والكوادر المختصة بالوزارة وذلك لمناقشة القضايا والموضوعات المتصلة 
بالإعداد والتحضير للمؤتمر الخامس للمجالس المحلية الذي سيعقد خلال 

يناير الحالي.
واستمع الأخ نائب رئيس الجمهورية من قبل الوكلاء رؤساء لجان الإعداد 
والتنظيم للمؤتمر الخامس للمجالس المحلية إلى تقارير مفصلة عما أنجزته 

اللجان من مهام على طريق انعقاد المؤتمر.

الانتقال إلى نظام الحكم المحلي يتم بش��كل مدروس

❊ عدن / �سب�أ:
ت�سوير / محمد علي عو�ض

اطلع محاف��ظ عدن الدكت��ور عدنان عمر 
الجفري أمس على العديد من مشاريع شق 
وس��فلتة الطرق واعادة التأهيل للش��وارع 
الداخلي��ة في عم��وم مديري��ات المحافظة 
وذلك في اطار الاستعدادات الجارية لخليجي 

.»20«
وتفقد المحافظ مش��روع تأهيل وتوسعة 
مداخ��ل المدين��ة بالإضافة ال��ى الطرقات 
الداخلية بمديري��ات المحافظة والبالغة 32 
مشروعاً بطول 35 كيلومتراً بكلفة اجمالية 
بلغ��ت 6 ملي��ارات و800 ملي��ون ريال ومن 
المق��رر الانتهاء منها خلال ش��هر س��بتمبر 

القادم .
واستمع المحافظ إلى شرح حول مكونات 
تلك المشاريع التي تشمل توسعة الخطوط 
الرئيسية للطرقات مع الخطوط الخدمية لها 

بالاضافة الى بناء مواقف للس��يارات بجانب 
مس��ار الطريق و س��فلتة ورصف الش��وارع 
الداخلي��ة ف��ي المديريات بهدف اس��تكمال 
شبكة الطرقات الداخلية للمديريات وبصورة 

نهائية .
كم��ا تفق��د المحاف��ظ مش��اريع تجمي��ل 
وتحسين مدينة عدن منها مشروع كورنيش 
قحط��ان الش��عبي بس��احل أبي��ن المرحلة 
الثانية والبال��غ طوله 3 كيلومت��رات و600 
مت��ر المواجه للبح��ر بالاضافة ال��ى اعمال 
الردميات الخاصة بأرضية الكورنيش وغيرها 
من اعمال التش��جير وسيتم اعداد مناقصة 

بهذا المشروع .
وزار الجفري مشروع الطريق المؤدي الى 
اس��تاد 22 ماي��و الرياضي والبال��غ طوله 5 
كيلومترات والذي يربط مدخل ساحل أبين 
مرورا بمنطقة الملاح باتجاه جولة سوزوكي، 
وك��ذا الاعم��ال الجارية لمش��روع توس��عة 

الطري��ق البحري البالغ طول��ه 4كيلومترات 
و200 متر بكلفة 286 مليون ريال بالاضافة 
الى اعمال بناء كورنيش المملاح - البحيرة 
في الطريق البحري البالغ طوله 3 كيلومترات 
و300 مت��ر بكلفة 227 ملي��ون ريال والتي 

تنفذها المجلس المحلي 
بالمحافظة بإشراف مكتب الاشغال العامة 

والطرق .
رافقه خلال ذلك مدير عام مكتب الاشغال 
العام��ة والط��رق المهن��دس عبدالصم��د 
الس��نباني ومدي��ر ع��ام صن��دوق النظافة 
وتحس��ين المدين��ة المهندس قائد راش��د 

انعم.
على الصعيد نفسه إستعرض محافظ عدن 
مع مسؤولي مكتب الأشغال العامة والطرق 
بالمحافظة النش��اط الجاري في المحافظة 
وذل��ك اس��تعدادا للبطول��ة الخليجي��ة في 

نسختها العشرين .

وق��د أكد المحاف��ظ ضرورة الاس��راع في 
تنفذ كافة المش��اريع المؤهلة لمدينة عدن 
لتتمكن من مواكبة التطورات التي تشهدها 
بلادن��ا لإنج��اح خليج��ي )20( .. داعي��ا الى 
اهمية اس��تيعاب كافة المش��اريع المدرجة 

في البطولة .
وش��دد المحافظ على أهمية الحفاظ على 
المواقع التاريخية ووضع الدراسات الهندسية 
التي تعم��ل على ذلك ووضع دراس��ة حول 
إمكانية إعادة المدرسة الس��لطانية وقلعة 
صي��رة وذلك بالتنس��يق مع الهيئ��ة العامة 
للآثار بعدن والمهندسين المختصين بمكتب 

الأشغال العامة والطرق .
حضر اللق��اء مدير عام صن��دوق النظافة 
وتحسين المدينة المهندس قائد راشد انعم 
ومدير إدارة الإشراف على الطرق بالمحافظة 
عبدالجليل سلام ونائب مدير الإدارة مطهر 

الحمادي.


